

seit 1912

Helmut Kern

Bäckerei – Café - Konditorei
Dr.-Schober-Straße 9
4320 Perg

Telefon: 07262/52515
Telefax: 07262/52515-15
Internet: www.kern-baecker.at
E-Mail: info@kern-baecker.at



Helmut Kern



Siegbert Kern



Wilhelm Kern

Backtradition aus dem Mühlviertel seit 1912

1912 machte sich Karl Kern als Bäckermeister in Baumgartenberg selbständig. Im Jahr 1937 übernahm sein ältester Sohn Wilhelm den Betrieb. 1958 wurde die Bäckerei Fraundorfer in Perg in Pacht genommen. Bereits 5 Jahre später wurde im Haus Dr.-Schober-Straße 9 ein für damalige Verhältnisse moderner Bäckereibetrieb errichtet. Im Jahr 1971 übernahm der jüngste Sohn Siegbert den Betrieb und baute ihn zu einem gut gehenden und stark frequentierten Bäckereibetrieb mit einem sehr hohen Qualitätsstandard aus. 1991 übernahm Sohn Helmut den Betrieb. Durch die Erweiterung mit einer Konditorei werden nun neben traditionellen Bäckereierzeugnissen wie Haus- und Bauernbrot auch feine Mehlspeisen und Torten angeboten.

„Wir bieten in unserer Bäckerei neben vielen anderen Köstlichkeiten auch unseren Steinbrecherlaib an. Dieses köstliche Hausbrot mit urigem Geschmack wird nach alter Tradition gebacken.

Unsere Hausspezialität im „süßen Sektor“ ist die Machlandtorte – bestehend aus feiner Nussmasse mit

Marzipan und Nougat-Glasur“, freut sich Helmut Kern über seine Kreationen.

Ein weiteres Highlight ist die handgeschöpfte Schokolade, die es in über 20 Variationen mit bis zu 80 % Kakaoanteil gibt. Die hausgemachten Frischpralinen (z.B. die Zweigeltpraline) variieren saisonmäßig und werden liebevoll verpackt.

Echtes Konditoreis ist unwiderstehlich. Mit frischen Früchten zubereitet macht es auch den heißesten Tag zum Genuss. Die Konditorei Kern bietet einzigartige Eisspezialitäten – alle selbstgefertigt.

Zu jedem Anlass passend werden auch Brötchen individuell belegt. Ob Weißbrot oder Vollkornbrot als Grundlage – und ob Schinken, Aufstrich oder Ei – ein Brötchen aus dem Hause Kern ist immer ein Genuss!

„In unserem gemütlichen Café vergisst man bei Kaffee und Mehlspeise die Hektik des Alltags“, so Helmut Kern.

